

FEDERATION GENERALE DES FONCTIONNAIRES FORCE OUVRIERE

46, rue des Petites Ecuries - 75010 PARIS

Tél: 01.44.83.65.55 - Fax: 01.42.46.97.80

E-mail: contact@fo-fonctionnaires.fr - Site: http://www.fo-fonctionnaires.fr

Communiqué interne

Quelques précisions sur les résultats

Selon nos calculs, hors enseignement privé, FO est le syndicat qui progresse le plus, globalement, par rapport à la dernière mesure d'audience qui était arrêtée au 31/12/2010 sur les élections en CAP.

	Chiffres hors		Chiffres avec	
	enseignement privé		l'enseignement privé	
FO	17,8 %	+ 2,4 %	16,6 %	+ 1,2 %
CFDT	13,1 %	+ 1,9 %	14,6 %	+ 3,3 %
CFTC	2,1 %	- 0,0 %	3,9 %	+ 1,7 %
CGC	5,5 %	+ 0,1 %	5,2 %	+ 0,6 %
CGT	16,5 %	+ 1,3 %	15,9 %	+ 0,6 %
FSU	17,0 %	- 3,6 %	15,8 %	- 4,76 %
Solidaires	9,0 %	- 0,6 %	8,6 %	- 0,99 %
UNSA	15,0 %	+ 0,4 %	14,0 %	- 0,63 %
FGAF	1,3 %	+ 1,3 %	1,2 %	+ 1,2 %
Divers	2,6 %	- 3,9 %	4,2 %	- 2,27 %

Dans l'Education nationale, FO progresse de 3 % et dépasse les 10 % d'audience, devenant la 3^e organisation syndicale de ce ministère.

FO confirme sa 1^{ère} place au ministère de la Défense nationale avec 26,6 % d'audience, et au ministère de l'intérieur avec 42.3 %.

Au ministère de l'Agriculture FO est 2^e avec 18,6 % des voix.

FO est également 2^e au ministère de l'Ecologie avec 24 % des voix, marquant une progression de 1,2 % par rapport aux dernières élections en CAP.

FO progresse légèrement avec 19,4 %, à la 3^e place au ministère des Finances, ainsi qu'au ministère de la Justice avec une progression de plus de 1% et 19,1 % des voix.

A La Poste, FO est en 3^e place et progresse de 0,8 % chez les fonctionnaires (de 1,6 % sur l'ensemble du personnel).

A France Telecom, le vote des fonctionnaires montre une progression de FO de plus de 1 %, à hauteur de 13,5 %.

La FGF-FO salue le travail et l'action de tous les militantes et militants et de toutes les structures FO qui se sont mobilisés durant cette campagne.

Les militants FO qui œuvrent inlassablement dans les services pour la défense des agents et de la Fonction publique, peuvent être fiers.

La FGF-FO se félicite de ces résultats et adresse tous ses remerciements aux agents qui ont, par leur suffrage, exprimé leur confiance en Force Ouvrière. FO a démontré ainsi la justesse de ses revendications, de ses combats, de son action.

Nos combats contre la RGPP, notre défense du service public, de la Fonction publique et de ses agents ont trouvé un large écho dans le cadre de ces élections